

## > Fusion <

### Heidelberg und Sinsheim jetzt eine Innung

Die Innung für Sanitär und Heizung Heidelberg und die Blechner-, Installateur- und Zentralheizungsbauer-Innung Sinsheim haben zum 1. April 2006 fusioniert. Die neue Innung trägt den Namen „Innung für Sanitär-Heizung-Klima Heidelberg“. Die beiden bisher amtierenden Obermeister Walter Krämer (Heidelberg) und Heinz Keil (Sinsheim) haben für die neue SHK-Innung Heidelberg nicht kandidiert. Zum

Obermeister wurde Stefan Menrath, Inhaber der Firma Morsch in Eppelheim, gewählt.



**Neuer Obermeister:  
Stefan Menrath**



**Walter Krämer**



**Heinz Keil**